

## Una mujer Me'Phaa le ganó la batalla al Poder Militar: Inés Fernández

**Por: Centro prodh. 12/03/2023**

Luego de que un Juzgado de Distrito del Estado de Guerrero condenara a 20 años de prisión a uno de los militares que cometieron actos de tortura sexual contra Inés Fernández, hace 21 años, y en el contexto del Día Internacional de la Mujer, ella alzó la voz para exigir que ninguna mujer volviera a sufrir esta grave violación a los derechos humanos.

En conferencia de prensa en el Centro de Derechos Humanos Agustín Pro Juárez (Centro Prodh), Inés Fernández hizo un recuento de la tortura sexual que sufrió el 22 de marzo de 2002, luego de que militares allanaron su domicilio, y de la larga lucha por la justicia. Además se expresó en contra de la presencia de los militares y exigió justicia y seguridad para todas:

“Yo no quiero que otra mujer viva esto; que sus hijas o mis hijas, enfrenten lo que yo viví. Hoy quiero decir que una mujer Me'Phaa le ganó la batalla al Poder Militar”, expresó.

Resaltó que faltan nueve militares sean juzgados por los abusos y recordó que tuvo que acudir a la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CoIDH) para denunciar los hechos, además que sufrió hostigamiento por parte de elementos del Ejército.

En el evento también estuvieron presentes Vidulfo Rosales, del Centro de Derechos Humanos de Tlachinollan, María Luisa Aguilar coordinadora del área internacional del Centro Prodh, Olivia Arce del CDH Tlachinollan y traductora de Inés, Alan García de ONUDH y Norma Jiménez, sobreviviente de tortura sexual, tras los hechos de represión en San Salvador Atenco en 2006.

“Inés, esta sentencia es un pedazo de Justicia que le arrancaste al Estado. Caminaste 8 horas para denunciar y tantos años para este momento (...) lo hiciste para todas”, dijo Norma Jiménez.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: El salto diario

**Fecha de creación**

2023/03/12